

LE PONT DE BROUZEN ROUVRE LE 17 DÉCEMBRE

Cet axe routier enjambant le gardon d'Alès à hauteur des quartier de Cauvel et des Prés-Saint-Jean sera de nouveau praticable.

Après de longs mois de renovation et de securisation engages par le Conseil departemental du Gard qui en est proprietaire, l'ouvrage enjambant le Gardon à hauteur des quartiers de Cauvel et des Pres-Saint-Jean rouvrira à la circulation le samedi 17 decembre. Une bonne nouvelle pour les automobilistes du secteur de Rochebelle et du pont Neuf qui retrouveront une circulation fluidifiée.